

Dengvaxia : le premier vaccin contre la dengue, autorisé au Mexique

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-12-11 02:15:45 - Vu sur pharmacie.ma

Dengvaxia, premier vaccin contre la dengue, a obtenu une autorisation de mise sur le marché au Mexique. Ce vaccin du laboratoire Sanofi a été approuvé en prévention de la maladie causée par les quatre sérotypes du virus de la dengue chez les préadolescents, les adolescents et les adultes âgés de 9 à 45 ans vivant dans les zones endémiques.

Les études cliniques ont révélé que Dengvaxia protège 66 % des individus vaccinés (93 % pour la dengue hémorragique), et évite à 80 % le risque d'hospitalisation pour la dengue (études menées sur plus de 40?000 personnes dans 15 pays). « Aujourd'hui, avec cette première autorisation de mise sur le marché de Dengvaxia, nous avons atteint notre but : faire de la dengue la prochaine maladie évitable par la vaccination », déclare Olivier Brandicourt, directeur général de Sanofi.